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CONSEIL MUNICIPAL 
COMPTE RENDU DE LA SEANCE DU 5 JUILLET 2023  

 
L’an deux mil vingt-trois, le 5 juillet à dix-neuf heures, le Conseil Municipal dûment convoqué s’est réuni, sous la 

présidence de Madame DEVILLERS Marie-Claude, Maire. 

 

Présents : Mesdames LEDREUX Maryse, MAURICE Isabelle, VERMEULEN Sandrine et Messieurs, 

KWACZALA Olivier, PAUL Yves, PETIGNY Charles-Emile. 

Absents : Madame BOJMUK Carole et Messieurs COTU David qui a donné procuration à Madame 

VERMEULEN Sandrine, DECAUX Thierry qui a donné procuration à Madame DEVILLERS Marie-Claude, 

LEFEVRE Frank. 

Secrétaire de séance : Monsieur PETIGNY Charles-Émile. 

Lecture du compte rendu de la réunion de Conseil du 9 juin 2023 par Madame DEVILLERS Marie-Claude. Le 

compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

ORDRE DU JOUR : 

➢ Compte rendu des réunions syndicales : 

• Communauté d’Agglomération du Beauvaisis : 

- Pacte financier et fiscal : suite à l’analyse menée par le cabinet Deloitte, la Dotation de 

Solidarité Communautaire augmente de 22% et sera d’un montant de 10 411€, 

- Transport scolaire : La CAB accorde par commune un transport gratuit pour un déplacement 

intracommunautaire 

 

• SE60 : 

Le SE60 se charge de faire une étude de marché pour négocier, en faveur des communes 

adhérentes, le prix de vente de l’électricité pour l’année 2024 et 2025. 

 

• SIRS : 

- Kermesse : beaucoup de parents présents, un retour positif 

- Madame Lefevre remplacera Madame Pingier pour la classe PS/MS 

- Les effectifs pour la rentrée 2023-2024 sont stables. 

 

➢ Rapport d’activité et de développement durable 2021 : 

 
Conformément à la loi Grenelle II qui impose aux collectivités et EPCI de plus de 50 000 habitants d’élaborer un 

rapport de situation en matière de développement durable et la loi du 12 juillet 1999 qui exige la rédaction d’un 

rapport d’activités de la part de l’EPCI, Madame la Présidente de la CAB nous a adressé ce rapport présenté au 

Conseil Communautaire le 2 mars 2023. 

Le rapport dresse le bilan des principales activités relatives à la compétence de la CAB en 2021. 

 

Les activités sont analysées selon les 5 finalités de développement durable telles que définies par le ministère de 

l’écologie, du développement durable et de l’énergie. 

1. Lutte contre le changement climatique, 

2. Préservation de la biodiversité des milieux et des ressources, 

3. Cohésion sociale et solidarité entre territoires et entre générations, 

4. Epanouissement de tous les êtres humains, 

5. Développement suivant les modes de production et de consommation responsables. 

 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, prend acte du rapport d’activité et de développement durable pour l’année 

2021. 
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➢ Préparation 14 juillet : 

 

42 personnes sont inscrites au repas du 14 juillet.  

Les salades sont commandées ainsi que la viande, les tartes et le pain. Le reste des courses sera réalisé 

mercredi.  

Le rendez vous est à 9h30 vendredi pour la mise en place des tables et la préparation du repas. 

 

➢ Préparation brocante : 

 

De nouvelles banderoles seront commandées au même fournisseur que l’an dernier. Les flyers seront 

distribués après le 14 juillet. 

Le prix de réservation reste le même que les années précédentes. Une viennoiserie et un café sera offert 

par emplacement. 

 

INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES : 

 
- Les subventions pour les travaux Rue Principale sont accordées par l’État et le Département. Une 

réunion avec l’ADTO et le Maître d’œuvre se tiendra prochainement afin de planifier la programmation 

des appels d’offres, l’ouverture des plis et le démarrage des travaux. 

 
 

Prochaine réunion de Conseil : vendredi 1er septembre 2023 à 20 heures 30. 

 

 

Rien n’étant plus à l’ordre du jour la séance est levée à 20 heures 50. 

 


